



## Anhang:

### Anständigkeit der bekleidung

Die bevölkerung von ĩsrael, Palästina und vielen anderen ländern ist geteilt bezüglich ihrer erwartungen an die anständigkeit der bekleidung an öffentlichen plätzen. Jede religiöse gruppe hat seine eigene interpretation, was "anständige bekleidung" ist.

Dieses diagramm gibt eine statistische antwort, wie stark erotisch ist jedes teil des menschlichen körpers. Die daten basieren auf den antworten von nicht-religiösen heterosexuellen männern (für den weiblichen körper) und homosexuellen männern (für den männlichen körper) in einer umfrage, die hier verfügbar ist:

[ionmittler.com/look\\_at\\_human/?ch=10](http://ionmittler.com/look_at_human/?ch=10)

Eine politisch bedeutsame feststellung in dieser umfrage ist, dass das gesicht und die finger gelten als erotischere als das haar oder die unterarme eines menschen. Diese feststellung kann die logische kohärenz von solchen kleiderordnungen bestreiten, die das anzeigen des gesichts und der finger erlauben, und gleichzeitig erfordern dass das haar und die unterarme bedeckt sein müssen.